

Engagement de la direction

ICE est une société spécialisée dans le contrôle commande des réseaux électriques. Pour assurer sa pérennité, elle avait repris plusieurs sociétés œuvrant dans des métiers proches, constituant ainsi le groupe ICE, fédération d'entreprises de taille humaine bénéficiant de la force et de la stabilité d'un groupe.

En 2015, la structure du groupe a été clarifiée, permettant à ICE de se concentrer sur ses problèmes opérationnels, sans incidence sur les politiques et les pratiques de la qualité et de l'environnement.

Dans un environnement économique en constante évolution, avec des marchés de plus en plus concurrentiels, notre pérennité et notre développement reposent sur notre capacité à nous adapter et à satisfaire l'ensemble de nos clients. Dans cette optique, afin de répondre à leurs demandes de prestations plus complètes, nous développons une offre de services et de négoce autour de nos produits.

La direction s'engage à mettre en place les ressources et à effectuer les évolutions de l'organisation jugées nécessaires au responsable qualité - environnement et aux pilotes des processus, afin qu'ils atteignent leurs objectifs.

Ces derniers doivent s'assurer que les processus demeurent efficaces, adaptés et en adéquation avec la politique de l'entreprise. C'est à ces conditions que nous pourrons progresser sur l'ensemble des axes prioritaires déclinés dans notre politique qualité - environnement.

L'engagement de la direction, l'implication de l'encadrement et la participation active de l'ensemble des salariés sont les clefs de notre réussite.

Pierre Fustier le 8 février 2016

Président du directoire